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令和５年６月定例教育委員会会議録 

 

○ 日  時 令和５年６月２６日 (月) 午後３時５９分～５時１９分 

○ 場  所 野沢温泉村役場 ２０３会議室 

○ 出席委員 教 育 長  市川 公紀 

 職務代理  富井 英之 

 委  員  鈴木  隆 

 委  員  片桐 久美 

 委  員  河野千枝子 

○ 事務局出席者 教育指導主事 藤村 祥江 

 教育次長  宮崎 俊一 

 生涯学習係長 富井  潔 

 こども園長 岸  香理 

 

○ 日程１ 教育長あいさつ 

市川教育長  大変暑くなりましたが、お集まりいただきましてありがとうござ

います。 

  ６月２０日に第２０回野沢温泉学園の授業研究会が開催されま

した。当日は午前中にこども園、小中学校の授業参観があり、ご参

加いただきました委員の皆様には大変感謝を申し上げます。そして、

午後は研究対象授業の共同参観と対話型授業研究会の学びをつな

ぐ会を行い、その後、今年度中心講師として３年目になる東京学芸

大学の渡辺先生から講演をいただいたところです。 

  午前中の授業参観でございますけども、それぞれの校園で特徴的

な取り組みの授業が行われましたが、特に小学校では、全学年の先

生方がタブレットなどのＩＣＴ機器を積極的に活用する授業を公

開していただきまして、１人１台端末の効果的な活用により、「熱

中して学び、頑張った自分に気づける児童」を目指す先生方の姿が

見られました。 

  また、学びをつなぐ会では、今回も事前に学園教職員が協働で模

擬授業を行っており、その省察を元に実際の授業で起きたことを皆

で語り合い、学園として目指す子供の姿をより深く追求できたと感

じております。そして、何よりも三校園の職員同士の壁がなくなっ

てきておりまして、一貫教育の良さ、こども園から中学校までの１

２年間の子ども達の育ちを、学園の職員が同じ思いを持って支える

という意識がしっかりと根付いてきているように感じております。 

  また、藤村先生にお願いしている学園地域支援センターも、昨年

以上に多様な活動を計画していただいておりまして、いろいろな形
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でこれからも情報発信していきたいと思いますので、教育委員の皆

さんにもぜひご協力をお願いしたいと思います。 

  本日の会議は、協議事項２件についてご審議をいただきまして、

報告事項等を申し上げ、ご意見をいただきたいと思いますので、よ

ろしくお願いいたします。 

 

【議長：市川教育長】 

○ 日程２ 協議事項 

(1) 県教育委員会及び市町村教育委員会相互の任免及び人事等に関する了解事項

の取り交わしについて 

議長から、県教育委員会及び市町村教育委員会相互の任免及び人事等に関する了

解事項の取り交わしについて審議したい旨の提案があり、宮崎次長から資料に基づ

き説明があった。 

審議の結果、承認された。 

 

(2) 次期定例会について 

議長から、７月定例会の日程について審議したい旨の提案があり、審議の結果、

７月２０日（木）午後３時で決定した。 

また、会議後、社会教育委員との懇談会実施について提案があり、審議の結果、

承認された。 

 

 

○ 日程４ 報告事項 

(1) 令和５年６月村議会定例会における一般質問について 

議長が事務局に説明を求め、宮崎次長が資料に基づき報告した。 

 

(2) 人権を尊重しあう村民のつどいについて 

議長が事務局に説明を求め、宮崎次長が資料に基づき報告した。 

 

(3) 共催依頼について：北信地区中学校体育大会 

議長が事務局に説明を求め、宮崎次長が資料に基づき報告した。 

 

(4) 令和４年度学校給食会計決算について 

議長が事務局に説明を求め、宮崎次長が資料に基づき報告した。 
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○ 日程５ その他 

(1) 学園の様子について 

議長が事務局に説明を求め、のざわこども園について岸園長が、野沢温泉小学

校・野沢温泉中学校について藤村教育指導主事が資料に基づき報告した。 

 

(2) 教育長から諸般の報告 

議長から小学校にボランティアルーム設置について報告があった。また、８月８

日の「リアルのざわの時間」開催について説明した。 

 

(3) その他 

片桐委員から新こども園建設に伴う小中学校の水泳授業について、保護者の意見

として報告があり、教育長が現在の状況を説明した。 

 

○ 日程６ 閉会 

市川教育長が閉会を宣言した。 

 

 


